

# 一丁目

## 「セレクトメニュー」



二月四日は暦の上では立春となりますが、まだまだ厳しい寒さが続いております。ご家族の皆様はいかかお過ごしでしょうか。

一丁目では先月十八日に海鮮丼のセレクトメニューをご用意いたしました。まぐろ・えび・サーモン・いくらと彩りの具材を目の前で選んで頂きました。音楽を聞きながらの昼食はいつもの雰囲気と違った感じで皆様ご満悦の表情でした。食後は天候もよく日差しを浴びながら写真を撮りました。

これからも体調を崩さず元気で楽しく過ごされている様子が発信できたらと思つております。今年も引き続き感染症対策を徹底しながら頑張りたいと思います。（古屋 珠良）

# 二丁目

## 「大変な新年」



（大村 公江）

厳しい寒さが続いておりますが、ご家族の皆様はいかがお過ごしでしょうか。

インフルエンザ・コロナ等が流行っておりますが、二丁目では昨年暮れより数名の入居者様がコロナにかかり居室で床に就いておりました。発熱がありましたが数日で熱も下がり、施設では担当医の指示のもと十日間の居室対応をさせて頂きました。他の入居者様も感染対策として居室でテレビを観たり、横になつたり自由に過ごして頂きました。そのおかげでコロナが広がる事なく無事に乗り越えることが出来ました。

大寒も過ぎ「今季一番の寒波」など天気予報でよく聞かれますが、入居者様・職員一同感染予防に充分気を付け、体調を崩す事が無い様に過ごしていきたいと思います。また、「コロナ第十波」と騒がれております。ご家族様もお身体に気を付けてお過ごし下さい。

# 三丁目

## 「書初めと獅子舞」



まだまだ寒い日が続きますが、ご家族の皆様はいかがお過ごしでしょうか。三丁目の入居者様は体調を崩さず方もなく、元気に過ごされています。

先月、三丁目では新年恒例行事の「書初め」を行いました。今年の目標や好きな言葉を書いて頂き、真剣に考えている入居者様の表情がとても印象的でした。一月はお餅を食べたりおせちが出たりととても楽しい月のひとつですが、入居者様にはいつも元気に笑顔で過ごしてもらいたいと感じております。毎年恒例の獅子舞いも登場して一人ひとりと触れ合つて今年の健康を願いました。

入居者様、職員一同、今年も元気にお楽しんでもらいたいと思いま

新しい年を迎え一ヶ月が経ちました。まだまだ厳しい寒さが続きます。四丁目の入居者様は体調を崩さず元気に過ごされています。

先月5日の午後に四丁目フロアで新年会（お茶会）を行いました。美味しいプリンとお菓子をセットで皆様喜びながら召し上がって下さいました。

新型コロナウイルスやインフルエンザが流行しています。引き続きうがい・手洗いしながら健康管理を行いたいと思っています。今後とも宜しくお願いします。（田邊 裕基）

# 四丁目

## 「四丁目新年会」

